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Pubblica illuminazione,
la giunta studia un piano
per ridurre i costi

AntonioVecchiarelli

TELESE TERME. L’assessore al Con-
tenzioso del Comunedi Telese Ter-
me, Filomena Di Mezza, ha propo-
sto alla giunta comunale chehada-
to il via libera di impugnare innanzi
alTar(Tribunaleamministrativore-
gionale) la deliberazione adottata
dalla Provincia di Benevento, per la
precisionelanumero23,riguardan-
te il costo di conferimento agli im-
pianti di smaltimentoe trattamento
rifiuti.
Ladeliberadellagiuntacomuna-

le di Telese, che è stata pubblicata
nella giornata di ieri presso l’albo
pretorio del’ente, ha in premessa
che per gli anni 2014 e 2015, veniva
fissatoin199,03eurooltrel’ivaaton-
nellata l’importo del costo
definitivo per l'anno 2014,
mentre il costo provviso-
rio di conferimento per
l'anno2015 relativo all'ali-
quotaprovincialedelciclo
integrato del rifiuti solidi
urbani di conferimento
per i servizi e le attività per
gli anni 2014 doveva esse-
restabilitosullascortadel-
le risultanze del bilancio
2014 della società gestore

Samte. La Samte rideterminava, in-
tanto, le spese di conferimento dei
rifiuti solidiurbani.
L’atto adottato dalla giunta tiene

conto della nota del responsabile
dell'area tecnicadel ComunediTe-
lese Terme, Maurizio Perlingieri,
conlaqualesicontestanoduefattu-
re e la comunicazione dell'adegua-
mento tariffario dello smaltimento
rifiutipressol’impiantoStirperl’an-
no 2014 in quanto, non essendo le
maggiori spese previste negli atti di
programmazione dell'ente, non è
possibile procedere alla liquidazio-
ne.
L’opposizione al la deliberazio-

neprovincialeèmossaanchedalfat-
to che si ritiene il provvedimento di
rideterminazionedelletariffeillegit-
timoe comporta notevoli danni per
il Comune, stante l'impossibilità di
recuperare ilmaggior costo relativo
all’anno2014.
Il deliberato considera, inoltre,

che la «Finanziaria» per il 2007 pre-
vedecheglientilocalideli-
beranoletariffeelealiquo-
te relative ai tributi di loro
competenza entro la data
fissata da norme vigenti
perladeliberazionedelbi-
lanciodiprevisione.
Iltermineperdelibera-

relealiquoteeletariffedei
tributi locali, compresa
l'aliquotadell'addizionale
comunale Irpefsecondo il
dispostodeldecreto28set-

tembre 1998 e le tariffe dei servizi
pubblicilocali,nonchéperapprova-
re i regolamenti relativi alle entrate
degli enti locali, è stabilito entro la
data fissata da norme statali per la
deliberazione del bilancio di previ-
sione. Il termineper l'approvazione
del bilancio di previsione 2014 era
stato fisato al 30 settembre 2014 ed
entro lastessadatadovevanoessere
approvate le tariffee lealiquote.

L’amministrazione telesina con-
sidera di impugnare dinanzi al Tar
Campania la deliberazione della
Provincia di Benevento, eventual-
mentecongiuntamenteadaltream-
ministrazionichedovesseroaderire
all’iniziativa, nel frattempo si prov-
vederà ad affidare l'incarico ad un
professionistaesperto inricorsiam-
ministrativi.
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PaoloBontempo

SAN LEUCIO DEL SANNIO. Ok
alprogrammaper lo svilup-
podellabandalargaperl'ab-
battimento del «digital divi-
de»eagli interventipervolti
al risparmio di energia elet-
trica dell'impianto dell’illu-
minazione pubblica. Sono
gliultimiprovvedimentidel-
lagiuntamunicipale,guida-
ta dal sindaco Nascenzio
Iannace,nell’otticadelladi-
gitalizzazione del territorio
e del risparmio di energia.
Lasocietà«Infratelitalia»,at-
tuatoredel«Programmaper
lo sviluppo della larga ban-
daintutteleareesottoutiliz-
zatedelpaese»,hachiestoal
Comune l’autorizzazione
per la realizzazione di uno
scavoconlatecnicadellami-
nitrincealungolaprovincia-
lefinoalla localitàMaccabei
eviaSanMarcello,perlapo-
sadiuncavotelefonico infi-
braottica.Diquiilprovvedi-
mento dell’organo esecuti-
vo comunale di concedere
l’ok al progetto esecutivo
pereseguiregli interventi.
Sul fronte della pubblica

illuminazione, invece, da
uno studio di massima sui
consumidi energia elettrica

dell’impiantodipubblica il-
luminazione, sièconstatato
un riguardevole carico di
consumi e di conseguenti
costi, non più compatibili
con le finanze dell’ente e
noncoerentirispettoallosta-
todi inefficienzacomplessi-
va in cui versa ora l’impian-
to.
«Constatato il progressi-

vo aumento dei costi
dell’energiaelettrica-èscrit-
tonelladelibera-el’inciden-
za delle spese di manuten-
zione dell’impianto, non-
ché le continue disfunzioni
confrequenti sostituzionidi
lampade e accessori, non-
ché il crollo di taluni soste-
gni,ènecessarioaffidarsial-
lemoderne tecnologie di il-
luminazione e di costruzio-
ni di corpi illuminanti che
possono contribuire a rag-
giungere quali obiettivi il ri-
sparmio energetico e una
più efficace gestione. Inol-
tre, prevista la riduzione
dell’inquinamento lumino-
so,ilmiglioramentodelcon-
fortvisivoeunamaggioresi-
curezza stradale». Di qui la
decisione di varare un nuo-
vo piano teso alla realizza-
zione di interventi che con-
sentonoilcontenimentodei
consumi puntando sul ri-
sparmioenergeticodagliim-
pianti di pubblica illumina-
zionecomunale.
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San Leucio del Sannio

«Banda larga», ok
alla nuova rete

Via libera dalla giunta
alla proposta dell’assessore
di ricorrere ai giudici

L’assise convocata
di nuovo per domani
per la surroga

CASTELVENERE. Le dimis-
sionidiPaoloMalatestada
presidente del Consiglio e
da consigliere comunale
diventano un vero e pro-
priocaso.Dopoaverproto-
collato il suo abbandono
degli incarichi ricoperti,
l’8 settembre scorso, ci ri-
pensa e, qualche giorno
più tardi, ne protocolla un
altro di documento in cui
giustifica la scelta prece-
dente con la tempestività
dell’azione e una inade-
guatariflessione.
Nelfrattempohaavuto,

anche, un colloquio con il
sindacoAlessandroDiSan-
to che non pone nessuna
pregiudiziale alla sua ri-
collocazione in maggio-
ranza,anchesemostrapiù
diunperplessitàsulledina-
micheseguiteperlarinun-
cia alle dimissioni: non ri-
sponderebbero a dettami
legislativi.
PaoloMalatestahacon-

vocatopureilConsiglioco-
munale per il pomeriggio
di ieri, dopoaver ritirato le
dimissioni.Ununicopun-
to all’ordine del giorno
che riguarda, appunto, i
chiarimenti in merito alla
rinunciaal suoincarico.
Atteggiamentichesono

staticondannatidalconsi-

gliere di opposizione,Ma-
rio Moccia che ha parlato
di dimissioni valide, sulle
qualinonesistepossibilità
diripensamento.
«Il consigliere che si di-

mettenonhamarginidiri-
flessioneperpoter tornare
sui suoi passi - commenta
Moccia - E anche il Consi-
glio comunale convocato
da Malatesta non ha i cri-
smidella regolarità».
Il consiglierediopposi-

zione, inoltre, ha annun-
ciatochepresenteràun ri-
corsoalprefettoancheper
lasurrogachehamassimo
diecigiorniperesseresod-
disfatta. I dieci giorni sca-
dono oggi e il consigliere
teme che non ci sia più il
tempoperformalizzarla.E
Malatesta? Queste ina-
dempienze legislative lo
fanno riflettere. Va via. Il
Consiglio potrebbe anche
trovargli una strada che
porti alla riconferma, ma
luinonseguequestadiret-
tiva. Ha deciso per davve-
ro.Domani,alle19ilConsi-
glio comunale per la sua
surroga.

ant.vec.
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Castelvenere Nella seduta del Consiglio comunale di ieri ha motivato la sua decisione

Malatesta, il «giallo» delle dimissioni

I costi
La maggiore
spesa
per conferire
i rifiuti
allo Stir
non prevista
nel bilancio

San Bartolomeo in Galdo Grido d’allarme della Coldiretti

I cinghiali ovunque, sos degli agricoltori
«Troppi i danni causati alle coltivazioni»

San Nicola Manfredi

Il Comune batte cassa
venduto un ex asilo

Telese Terme Comune, la vita amministrativa

Aumenti
della Samte,
ricorso al Tar

Il pericolo Alcuni cinghiali sono stati avvistati
alla contrada Mondrone di San Bartolomeo in Galdo

CelestinoAgostinelli

SANBARTOLOMEOINGALDO.Forseattiratidall’odo-
re dell’uva, dai prodotti dell’orto o da ciò che è
rimasto dei campi di granturco già devastato da
incursioni notturne, i cinghiali tornano a essere
l’incubodegli agricoltori enonsolo.Oramainon
si limitano più a vagare di notte e dove, attraver-
sandolestradespessocreanopericoliallacircola-
zionecongliautomobilisticostrettiabruschefre-
natesenonainvestimenticonlagioiadeimecca-
nici,orasi fannopiùtemerari, tantodaavvicinar-
sianchedigiornoneimagazzinideicasolaridelle
aziendeagricole.Neigiorniscorsisonostatiavvi-
stati alla località Mondrone, provocando lo spa-
ventodialcunioperatori agricoli impegnatinella
raccoltadelgranturco.
Gli agricoltori non sannopiù cosa fare. Il pro-

blema, che ormai ha assunto le proporzioni di
unavera epropriapiaga, nonviene risolto eogni
annoèsempre lastessastoria soprattutto inque-
stoparticolareperiododell’anno.
Anziaumenta,visto ilcontinuoeinarrestabile

prolificarsidegli stessi.Ormai rassegnati,gli agri-
coltoriora temonoper la loro incolumità,perché
anchedigiornosi rischiaunincontroravvicinato
con gli ungulati che, tra l’altro, si muovono in
brancocostituendounveropericolo.
Nello scorso mese di agosto, la federazione

provinciale della Coldiretti ha chiesto un inter-

ventoimmediatodiProvinciaeAtc(Ambitoterri-
toriale di caccia) comunicando che la crescita
esponenziale della popolazione di cinghiali ha
procurato e continua a procura•notevoli danni
alle colturemettendo in seria difficoltà le impre-
se. E nelle campagne non solo del Fortore, ma
dell’intero territorio provinciale, gli agricoltori
per salvaguardare, soprattutto, le piantagioni di
verdura sono costretti a impiantare veri e propri
recenticon il filospinato.
Unaescalationdeidanni,degli incidentiedel-

le aggressioni, chehannocausatopurtroppoan-
che vittime, come in Sicilia e a Frosinone dove
due uomini sono stati sbranati dagli ungulati ri-
sultato della loro incontrollata proliferazione. E
proprio ieri mattina presso il ministero dell'Am-
bientesiètenutounincontroconoscitivoinmeri-
to al piano di gestione del cinghiale. L'incontro,
inseritonel programmadi iniziative delMiniste-
ro per individuare soluzioni per la gestione del
cinghiale, circa unproblemache sta ormai assu-
mendo proporzioni emergenziali sul territorio
nazionale.
Gli unici a mitigare il problema legato all’au-

mentodei capi almenoper ilmomento restano i
cacciatoricheattendonol’oramaiimminentepri-
moottobre quando si aprirà la stagionedi caccia
aicinghiali.
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SANNICOLAMANFREDI.Rie-
quilibrio finanziario, nelle
cassedelComune180mi-
laeurodallavenditadiim-
mobilediproprietàpubbli-
ca.È stata, infatti, aggiudi-
catal'asta,aseguitodiavvi-
so pubblico, a privati che
hanno acquistato la strut-
turadell'exasilodiviaPon-
taniello. Una sola offerta
pervenuta.
«L’immobile ceduto

dalComune-spiegaAnge-
loCapobianco -nonèsta-
to mai completato e rien-
trava nel piano di aliena-
zioni messo in campo dal
Comune,cosìcomestabili-
to dalla procedura di rie-
quilibrioeconomicofinan-
ziario. Per la cessione de-
gli immobili di proprietà
comunaleèstatopubblica-
to,inprecedenza,unospe-
cifico avviso pubblico ri-
voltoagli interessati. Le ri-
sorse dei privati entreran-
no a far parte del bilancio
comunale insieme alle al-
trevenditedibeniimmobi-
lichesperiamodirealizza-
re in tempi brevi. Il lavoro
dell’amministrazione co-
munale è proiettato, so-
prattutto in questa fase, al
recupero di fondi ma allo
stesso tempo a garantire i

serviziessenzialiepriorita-
riaicittadini».
Il piano complessivo

delle alienazioni prevede
entrate per 3,2 milioni di
euro.Quindici tipologiedi
immobili sono, infatti, in-
seritenelpiano,dopol’ap-
provazione del bilancio di
previsione, e posti all’asta
dopo la pubblicazione di
un apposito bando. Tra i
beniinvenditadasegnala-
re la casadi riposoper an-
ziani di Monterochetta
per 1,5 milioni di euro. Vi
sono anche la scuola ele-
mentarediSantaMariaIn-
grisone per 180 mila euro
e la scuolamaterna di Pa-
gliara anche per 180 mila
euro,nonchèl’areadeilot-
ti del piano degli insedia-
menti produttivi di locali-
tà Zappiello, per 990.500
euro.Invendita,anche,40
loculidelcimiterodiSanta
MariaIngrisoneper70mi-
la euro.Il Comune, dun-
que, fa cassa con le risorse
dei privati poiché in que-
sto periodo si registra un
notevole decremento del
trasferimentodelle risorse
erariali da parte dello Sta-
to.

pa.bo.
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Il consigliere Paolo Malatesta
anche presidente del Consiglio

La minoranza
Moccia annuncia
il ricorso al prefetto
sulla prassi seguita

IlMunicipio Gli amministratori contestano i maggiori costi per smaltire i rifiuti

Il paese Piazza Municipio dove ha sede il Comune


